
回 覧                                

 ウェルシー自治会 役員会議事録 平成 27 年 1 月 

日 時 平成 27 年 1 月 10 日(土) 19:05～20:20 場 所 ウェルシー集会所 2F 会議室 

出席者 

西田会長・丸山副会長・野坂副会長 [総務部] 福士・須藤 [財務部] 鈴木・星野 

[広報部] 津田・栄枝 [防犯防災部] 佐藤・森出・松本 [保健衛生部] 橋本・

松田  [厚生部] 萩原・豊田(恭)  [文化体育部] 四方田・成田・緑川・多田

[会計監査] 小野     [管理組合] 岩堀 [ウェルシークラブ] 鈴木   

   
  

１ 管理組合より 

 

 管理組合の岩堀理事より、既に全戸配布されている１月号『広報もくせい西』に沿って、補足

的に報告があった。 

 Ｃ・Ｅ駐車場カーブミラー設置工事、費用は２基で消費税込 237,000 円だった。経費は安く

抑えられた。 

 みどりの会より植栽管理費見直しの提案があった。今年度、業者作業の一部を組合員とみどり

の会で担当することにより、予算比で約 120 万円圧縮した実績を踏まえ、来年度の作業分担

と費用を、施設担当理事と業者で打ち合わせる予定。 

 

２ 外部活動報告（会長・副会長）  

 

 （野坂副会長）１２月 20 日（土）約 300 名が参加して丘のマラソン大会が開催された。 

ウェルシー自治会からは 2 名が実行委員として諸準備に協力した。当日の朝は小雨模様だった

ため、予定を 10 分繰り上げてスタートすることとなったが、事故もなく無事に終了した。 

 （西田会長）本日１月１０日（土）南が丘８自治会の連絡会に出席した。 

＊桜の木の根上がりでいたんだ歩道の補修工事が始まり、現在は中学校の南側通路が工事中。 

＊公民館～まとう橋間の石畳の補修は、予算の関係で来年度になる予定。 

＊１１月実施予定だった市道の桜の剪定が、実施されていない様子。再度、市に確認・要請する。 

＊８自治会が共同で使用できる倉庫を持ちたい。現在は納涼祭用の備品を各自治会でばらばらに

保管している状況。たとえば公民館にそういう場所を作れないか、打診中。 

＊3 月 7･8 日（土･日）の公民館まつりに、8 自治会で着ぐるみによる参加。ウェルシーは 7 日

（土）10 時より１～２時間を担当。カエル・トラ・ゾウの着ぐるみをレンタルする。ウェル

シー分負担金は 3,200 円。   

＊今泉の堆肥製造施設の異臭について、８自治会から業者に対策を推進してくれるよう要望を    

出す。現在今泉自治会・業者・市の三者で会合を持っており、これに南が丘も参加を希望して

いる。臭いがいつ、どの程度酷かったかという住民からの情報が欲しい。 

 

３ 餅つき大会について （文化体育部） 

 

 本日 1 月 10 日（土）イルミネーションの片付け時に、ＤＩＹクラブの皆さんのご協力を得て、

餅つきに使う臼と杵を倉庫から出して水を張り、下準備をした。 

 1 月 17 日（土）の前日準備と 18 日（日）当日の役割分担・スケジュールの再確認と、お手

伝いの申し出状況の報告があった。 

 

４ 応急手当講習会について （防犯防災部） 

 

 2 月 7 日（土）9～１２時、エクシード自治会と合同で、消防署の救急対策班とボランティア

数名をお招きして応急手当講習会を開催する。会場はウェルシーの集会所。 



 回覧と掲示でお知らせし、エクシードと合わせて 30 名以上（ウェルシーで 15 名 以上）の

参加者を募りたい。役員は、1 月 24 日（土）までに各ブロックの参加人数を取りまとめて、

防犯防災部長へ提出。 

 

５ 広報発行について （広報部） 

 

 2 月発行の 会報【もくせいにし】第 44 号（平成 2６年度の活動を振り返って）の原稿を 

各部宛に依頼。 

 原稿は 1 月 25 日（日）までにメールか紙面で広報部長に提出する。2 月の役員会で原稿案を

確認した後、印刷・発行の予定。 

 

６ 平成２７年度新役員選出等について （総務部） 

 

 次年度自治会役員選出の準備を開始。各ブロックの役員は 2７年度新役員を決定し、２月の

役員会で報告する。 

 総務部管理の自治会会員名簿の基本台帳には『敬老会』『要援護者』としてその人数を入力す

る欄が存在するが、ほぼ更新した跡がなく、機能していないので、これらの欄の削除を提案し、

了承を得た。（高齢者・要援護者の人数は厚生部・防犯防災部で各々把握している） 

 自治会文書内の日付は元号表記と西暦表記が混在しており、一見してわかりづらいため、元号

表記で統一することを申し合わせた。 

 

７ 各部からの報告 

 

財務部 

 2 月の役員会前の時間で 1～3 月分自治会費（900 円）を集めます。集金をお願いします。 

防犯防災部 

 敷地内の防犯灯は 12 月頃からＬＥＤ照明に切り替えられた。 

 （会長）防災用品備蓄を呼びかける保存版パンフレットは、再度防災協議会にかけ、管理組合

と自治会の予算負担分を決定してから、全戸配布する予定。 

 （会長）防災協議会で懸案となっている災害時用プロパンガスの件。保管管理を自主防災会、

管理者を自治会長とし、8kg×2 本を常備する方向で考えている。イベント等で使ったときは、

減った分だけをガス会社に補充してもらえる。 

文化体育部 

 クリスマス会の報告は、2 月の役員会で餅つき大会の報告と一緒に行う。 

厚生部 

 各種の募金活動にご協力ありがとうございました。 

保健衛生部 

 ごみ置場に違法に放置されていた粗大ごみは、清掃事業所に依頼して回収してもらいました。 

 3 月の市内一斉清掃については 2 月の役員会でお知らせします。今回清掃したほうがいいと 

思われる箇所などがあれば、報告してください。 

 

８ その他   

 5 番館の植え込みに、大量のタバコの吸殻が落ちていたとの報告あり。階段の踊り場から投げ

捨てられた可能性もある。 

→ 火災の危険性もあり、衛生的にもよろしくないので、タバコの投げ捨てをしないよう呼び

かけるチラシを保健衛生部で作成することとなった。 

 2 月役員会では、次年度の予算案や事業計画が議題となるが、その前に、今年度の反省を次年

度の活動に反映させるための議論の機会が必要ではないか。 

→ 2 月の役員会で、今年度の総括と各部からの意見を集約する時間を設け、各自が担当した

取り組みについて、反省点や改善提案等を出しあうこととなった。 

 

 

次回役員会 平成２７年２月７日（土）１９：００～ 

（自治会費集金作業のため集合時間は１８時３０分） 


